

3.

Wie steht das Fußballspiel?

Hier spielt die Mannschaft Schwarz-Weiß gegen Weiß. Der richtige Verlauf des Spiels ergibt als Lösung einen Ausspruch von fünf Wörtern, in den jeder Fußballer begeistert einstimmen wird. Jeder der Spieler ist durch einen Konsonanten bezeichnet und gibt den Ball immer in Richtung auf das gegnerische Tor ab an einen andern Spieler. Die zwischen den Konsonanten zur Wortbildung fehlenden Vokale finden Sie immer auf dem Fußball. (Die in den Toren befindlichen Buchstaben haben mit dem Verlauf des Spieles nichts zu tun.)

Unsere Regel lautet: sobald ein Wort entstanden ist, ist auch ein Tor geschossen. Um nun herauszubekommen, wieviel Tore jede Mannschaft geschossen hat, müssen Sie das Spiel von Anfang an verfolgen: der Fußballer D von der Weiß-Mannschaft eröffnet den Kampf, indem er den Ball an den Fußballer R von seiner Partei abgibt. Damit ist (mit Hilfe des Fußballs) das erste Wort gebildet, also auch das erste Tor geschossen. Nun stößt der betreffende Torwart F von der Schwarz-Weiß-Mannschaft den Ball aus und fängt so mit der Bildung des nächsten Wortes an. Wieder geht der Ball von Spieler zu Spieler, diesmal gerät er auch in die Hände des Gegners, ehe das neue Wort gebildet und damit das neue Tor geschossen ist.

Ist das geschehen, beginnt dort wieder der Torwart mit der Bildung des neuen, dritten Wortes usw.

Auch an der Stelle, wo der Ball, wie Sie sehen, aus dem Spielfeld geht, ist ein Wort zu Ende, und der nächststehende gegnerische Spieler beginnt das Spiel wieder mit der Bildung eines neuen Wortes.

Haben Sie so den Satz erraten, dann wissen Sie, weil Sie mit den gebildeten Wörtern auch die einzelnen Torschüsse gezählt haben, wieviel Tore jede Partei geschossen hat.

Der Buchstabe, der in jenem Torkästchen zu finden ist, das die Anzahl der von Schwarz-Weiß geschossenen Tore bezeichnet, ist zu merken.



Wie steht das Fußballspiel?

